



Conferencia de
Obispos Católicos
de los Estados Unidos

Peregrinos en el Camino de la Esperanza: Un recurso para el Jubileo de Espiritualidad Mariana

Jubileo 2025: Peregrinos de la esperanza

Conferencia de Obispos
Católicos de los Estados Unidos

Jubileo de Espiritualidad Mariana: Paquete de recursos

11-12 de octubre de 2025

Introducción y visión general

La Santa Sede ha designado una serie de Jornadas Jubilares a lo largo de 2025 para reconocer y celebrar a distintos grupos de personas y diversos ministerios de la Iglesia. Las Jornadas Jubilares de Espiritualidad Mariana se celebrarán del sábado 11 de octubre al domingo 12 de octubre de 2025; sin embargo, estos recursos pueden utilizarse para comprometer y celebrar la Espiritualidad Mariana en cualquier momento del Año Jubilar.

Este paquete de recursos es para cualquiera que lo encuentre útil. Puede ser utilizado y/o adaptado por diócesis, eparquías, parroquias, escuelas, campus, apostolados, movimientos, organizaciones o individuos para planificar su celebración de las Jornadas Jubilares de Espiritualidad Mariana. También podría servir de catalizador o inspiración para la creación y el desarrollo de recursos durante todo el año para las comunidades locales.

La Espiritualidad Mariana ha tomado muchas formas en la vida contemporánea de la Iglesia. Para ver cómo se ha desarrollado la Espiritualidad Mariana, por favor, lee más en este enlace: [La espiritualidad mariana de la “Lumen Gentium” y la renovación de la devoción mariana en la Iglesia de hoy.](#)



Reflexiones espirituales

La espiritualidad de las devociones marianas tiene profundas raíces en la historia de la Iglesia. Esta devoción a la Santísima Virgen ha trascendido el tiempo y el lugar para convertirse en un pilar espiritual central para los fieles. Desde el momento en que Cristo pronunció las palabras “Ahí tienes a tu madre” (Jn 19, 26), la Virgen María ha sido una figura fundamental en la devoción cristiana. La creación de himnos y oraciones en honor de María se encuentra entre los primeros escritos de la Iglesia. La devoción mariana se ha desarrollado y asumido muchas formas enriquecedoras que capturan el corazón de los cristianos de todo el mundo.

María ha representado durante mucho tiempo el modelo ideal para los cristianos. Sus virtudes y ejemplo fueron ensalzados en la antigüedad por los padres de la Iglesia. Su aceptación humilde y honesta de la voluntad de Dios, *su fiat*, se coloca como la forma más alta de fe. María es el modelo de fe que ejemplifica la entrega confiada al plan de nuestro Señor.



Muchos de los Padres de la Iglesia vieron a María a través de una lente tipológica. Cuando nuestro Señor Jesucristo se convirtió en el nuevo Adán, María se convirtió en la nueva Eva. El pecado y la muerte fueron provocados por Adán y Eva tomando y comiendo del fruto del árbol en el centro del Jardín del Edén. El pecado y la muerte son derrotados por la nueva Eva que dice “sí” al plan de salvación de Dios y por el fruto de su propio vientre, Jesús, entregándose para ser sacrificado en un árbol en el Gólgota. El papel de María en la historia de la salvación está lejos de ser pequeño y el amor que tiene por nosotros como hijos de Dios es igualmente grande.

A través de su papel como madre de Dios, María tiene el honor de llevar nuestras súplicas y oraciones a su Hijo y de suplicar en nuestro nombre por la misericordia y la gracia. Recurrir a María en la oración enriquece nuestra vida espiritual tanto a través de su propio consuelo maternal como a través de su intercesión a Nuestro Señor, que nos acerca cada vez más a Cristo.

Las devociones marianas se pueden encontrar en toda la vida espiritual de la Iglesia de [varias maneras](#). Por ejemplo, hay fiestas asociadas a la Virgen María, tradiciones como las Coronaciones de Mayo y, sobre todo, el Santo Rosario; todas ellas formas a través de las cuales muchos en toda la Iglesia han encontrado un gran consuelo.

La naturaleza trascendental de la espiritualidad mariana se refleja mejor en las numerosas apariciones de la Virgen Madre. Estas apariciones han ocurrido en todo el mundo y en varias culturas. La increíble difusión de las visiones y apariciones marianas habla del impacto que la figura de María tiene en la espiritualidad cristiana.

Las apariciones de la Virgen María que obtienen la aprobación formal del Vaticano se asocian con fiestas y peregrinaciones a las que muchos fieles sienten un gran apego y que se integran en la vida espiritual de millones de fieles.

Estas apariciones han tenido lugar en todo el mundo y hablan a varias culturas y pueblos. Algunas de estas apariciones se hablarán más adelante en este paquete de recursos, pero es importante tener en cuenta que las que se presentan aquí son solo una fracción del rico tapiz de las devociones marianas.

Sugerencias para la preparación de la peregrinación:

Un elemento importante de la celebración del Jubileo para los católicos es la peregrinación. Para algunos, eso puede implicar ir a Roma, donde los peregrinos internacionales visitan tradicionalmente las Puertas Santas de las cuatro grandes basílicas (San Pedro, San Pablo Extramuros, Santa María la Mayor y San Juan de Letrán). Para la mayoría de los demás, sin embargo, pueden realizarse peregrinaciones jubilares locales a catedrales diocesanas o eparquiales, iglesias u otros lugares religiosos.

Para aquellos que están haciendo una peregrinación jubilar a Roma o a una celebración jubilar particular en una diócesis o eparquía dentro de los Estados Unidos durante 2025, este paquete también puede servir como ayuda en la preparación o experiencia de ese viaje.

Para aquellos que estarán en Roma durante los días del Jubileo de la Espiritualidad Mariana, tengan en cuenta el calendario:

Sábado 11 de octubre

- 8.00-17.00: Peregrinación a la Puerta Santa con oportunidades para la confesión en las iglesias jubilares
- 17.00-19.00: Vigilia de oración (Basílica de Santa María la Mayor)

Domingo 12 de octubre

- 10.30: Santa Misa presidida por el Santo Padre (Plaza San Pedro)



La entrada a la Plaza San Pedro, con motivo de la Santa Misa presidida por el Santo Padre, es completamente gratuita y no requiere ningún tipo de boleto.

Los obispos y presbíteros que deseen concelebrar, y los diáconos que deseen participar, deben hacer reservas con la Oficina para las Celebraciones Litúrgicas del Sumo Pontífice a través del siguiente enlace: <https://biglietti.liturgiepontificie.va/es/>. Las inscripciones se abrirán solo después de la publicación oficial del calendario de celebraciones presidido por el Santo Padre.

Si tú o tu ministerio/grupo/comunidad deciden viajar a Roma, en particular para las Jornadas Jubilares de Espiritualidad Mariana (11 y 12 de octubre), lo siguiente puede ser útil:

- Puedes desarrollar un viaje por tu cuenta o hacerlo a través de un operador turístico autorizado especializado o con experiencia en viajes religiosos. Esta última opción puede costar más, pero puede ahorrarte tiempo a un organizador local, puede tener conexiones existentes con proveedores y podría asesorar sobre inquietudes de viaje. **TEN EN CUENTA:** La USCCB no respalda ni identifica a ningún operador turístico con licencia como el operador turístico oficial de los Estados Unidos.
- Los eventos oficiales del Jubileo de la espiritualidad mariana, a partir del 11 de octubre, incluyen los ritos del Jubileo a través de las Puertas Santas, el Día de la Reconciliación, una Vigilia Vespertina y la Misa de Clausura. Participar en estas actividades ofrecerá a los peregrinos la experiencia completa del Jubileo.
- Los peregrinos y grupos también pueden considerar actividades adicionales, ya sea planificadas por su cuenta o eventos organizados por organizaciones, apostolados o movimientos.
- Los peregrinos deben traer mochilas, zapatos cómodos, ropa de verano adecuada, medicamentos y suministros necesarios, y

recursos que ayuden en las oraciones del peregrino. Llevar poco equipaje es esencial.

- Después de regresar a casa o a Estados Unidos, dedica tiempo a la oración y a la reflexión teológica sobre las gracias de Dios recibidas durante la peregrinación a Roma. Si fueron en grupo, continúen reuniéndose en las semanas y meses posteriores al viaje para apoyarse mutuamente y coordinar las acciones misioneras.

Si coordinas una peregrinación local dentro de Estados Unidos:

Se recomienda encarecidamente peregrinar a la propia catedral diocesana o eparquial o a otra(s) iglesia(s) o lugar(es) religioso(s) o santuarios de Nuestra Señora designados por el obispo o el eparca.

- La planificación de una peregrinación local puede tener lugar en cualquier momento del año o puede realizarse al mismo tiempo que los actos de la peregrinación mariana en Roma (11 y 12 de octubre de 2025). El horario, así como el destino local exacto, quedan a discreción de los organizadores locales.
- Investiga el destino de la peregrinación para asegurarte de que tu visita no coincide con actos litúrgicos o de la comunidad local, o de que se realiza dentro del horario de apertura anunciado para el lugar. Si lo deseas, puedes ponerte en contacto con algún responsable del lugar con antelación, sobre todo si piensas llevar un grupo.
- Antes de emprender la peregrinación local, considera la posibilidad de dedicar tiempo a la oración y a la construcción de la comunidad, como el tipo de preparación espiritual que se haría para un viaje internacional.
- Después de volver a casa (aunque el viaje haya sido local), dedica tiempo a la oración y a la reflexión teológica sobre las gracias de Dios recibidas durante la experiencia de peregrinación. Si fueron en grupo,



continúen reuniéndose en las semanas y meses posteriores al viaje para apoyarse mutuamente y coordinar las acciones misioneras.

Santuarios y lugares marianos

La [Basílica del Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción](#) es una basílica menor católica y un santuario nacional católico en Washington D.C. Es el edificio más grande de la Iglesia Católica en América del Norte. La basílica está dedicada a la Santísima Virgen María como Inmaculada Concepción, designada como la Patrona principal otorgada por el Papa Pío IX el 7 de febrero de 1847. El Papa Pío XI donó una versión en mosaico de la imagen en 1923. Sirve como la iglesia patronal de la Iglesia Católica en los Estados Unidos. El Papa Juan Pablo II elevó el Santuario Nacional al estado de Basílica Menor a través de su Decreto Pontificio *Clarum Constat Templum* el 12 de octubre de 1990. En este santuario, el Papa Benedicto XVI otorgó una Rosa de Oro el 26 de abril de 2008, y el Papa Francisco canonizó a San Junípero Serra aquí el 23 de septiembre de 2015.

Otros santuarios y sitios marianos alrededor de Estados Unidos: <https://www.catholictravelusa.com/blog/american-marian-shrines>.

Sugerencias para celebrar localmente la devoción mariana

Sugerencias para las parroquias

- Aprovechar las liturgias de fin de semana del 11 y 12 de octubre para reconocer a todos los miembros de la comunidad: en la homilía, en las intercesiones generales, con una bendición especial. Un ejemplo de una petición para la Oración de los Fieles podría incluir: *Por los católicos de esta parroquia y de la comunidad en general, para que encuentren consuelo, guía y una conexión más profunda con su fe al abrazar las oraciones marianas, roguemos al Señor.*

- Organizar un servicio de oración jubilar, celebrado en la parroquia en algún momento entre el 11 y el 12 de octubre, que reconozca las diferentes devociones marianas y su importancia para la sociedad y para la Iglesia.
- Planificar una peregrinación local para los fieles a la catedral diocesana/eparquial o a otra iglesia en su área con un Santuario Mariano existente, utilizando las ideas expuestas en la sección anterior.
- Retransmitir en vivo o reproducir el video de los eventos clave del Jubileo (es decir, la Misa de apertura, la Vigilia o la Misa de clausura) que tienen lugar en Roma entre el 11 y el 12 de octubre en una o más reuniones celebradas en la parroquia (ten en cuenta la diferencia horaria entre Roma y tu área local). También se puede considerar la posibilidad de coordinar programas en la parroquia durante las retransmisiones en directo, como liturgias, adoración eucarística, confesiones, catequesis, proyectos de servicio, pequeños grupos o actividades sociales.

Sugerencias para diócesis y eparquías

- Celebrar una liturgia o acoger un servicio de oración en la catedral diocesana/eparquial/santuario mariano los días 11 y 12 de octubre, coincidiendo con las celebraciones jubilaires que tienen lugar en Roma. Invitar a todas las parroquias de la diócesis a asistir. Invitar también, si están presentes, a los miembros de la [Legión de María](#) en los Estados Unidos. (*Asociación internacional de apostolado laico, en la que los miembros se santifican a través de la oración y el trabajo apostólico en unión con Nuestra Señora. Los miembros se dedican principalmente a las obras de misericordia corporales y espirituales*).
- Publicar historias sobre eventos marianos en el sitio web diocesano o eparquial, canales de medios sociales y comunicaciones (revista, periódico,



boletín, etc.) antes y/o durante el Jubileo de la Devoción Mariana en octubre de 2025. Publicar testimonios sobre las [apariciones marianas](#).

- Organizar un encuentro diocesano/episcopal de Devoción Mariana con el obispo/eparca. Esto puede ser una presentación, diálogo/discusión, reunión y saludo social, comida, liturgia y/o un evento virtual, lo que permite a los fieles de toda la diócesis/eparquía interactuar con su pastor episcopal.
- Alentar a todas las oficinas y departamentos diocesanos/episcopales a presentar, celebrar o reconocer la devoción mariana durante octubre de 2025, en torno a las celebraciones mundiales del Jubileo. Tal vez esto deba ser precedido por un taller o reunión con el personal diocesano/episcopal para coordinar los esfuerzos.

Recursos y documentos adicionales

Se pueden encontrar recursos adicionales para los Días Jubilares para la Espiritualidad Mariana y otras celebraciones en línea en las páginas web del Año Jubilar de la USCCB: disponibles en inglés <http://www.usccb.org/jubilee2025> y disponibles en español en <https://www.usccb.org/es/committees/jubileo-2025>.

Encíclicas

Las encíclicas siguen siendo una forma particularmente efectiva de transmitir la enseñanza de la Iglesia a los fieles y se pueden obtener muchos beneficios de la lectura de estos documentos. Cuando se trata de las enseñanzas sobre María, la encíclica *Redemptoris Mater* emitida por el Papa San Juan Pablo II el 25 de marzo de 1987, en la Solemnidad de la Anunciación del Señor y en honor del Jubileo de María, sigue siendo un clásico de la enseñanza papal sobre María.

Los escritos de San Juan Pablo II enriquecen enormemente nuestra comprensión de María a través de extensas referencias a las obras sobre las diversas devociones a la Santísima Virgen. Entre estas numerosas referencias se encuentran fuentes como el documento de los Concilios Vaticanos II *Lumen Gentium* y la obra devocional de San Luis de Montfort *La verdadera devoción* a María. Esta encíclica proporciona una comprensión integral del papel y la presencia de la Virgen dentro de la Iglesia.

San Juan Pablo II enfatizó que *Redemptoris Mater* hablaba no solo de la doctrina de la fe sino también de la vida de fe, “y, por tanto, de la auténtica ‘espiritualidad mariana’, considerada a la luz de la Tradición y, de modo especial, de la espiritualidad a la que nos exhorta el Concilio [Vaticano II]” (n. 48). La espiritualidad mariana que presenta san Juan Pablo II deriva de una rica fuente de experiencia histórica de varias comunidades cristianas.

La primera sección de la encíclica, titulada “María en el misterio de Cristo”, proporciona muchos puntos importantes sobre la vida de María, su existencia y el papel que desempeña en la Iglesia. Esta sección proporciona muchos puntos destacados para meditar al considerar el lugar y el papel de la Virgen en el plan de salvación de Dios.

La segunda sección, “La Madre de Dios en el centro de la Iglesia Peregrina”, habla sobre la presencia de María en la peregrinación de fe de la Iglesia y sobre cómo María, “el modelo de esta peregrinación”, debe llevar a los cristianos a la unidad querida por Dios (n. 30). Destaca la reverencia que le tienen tanto las iglesias católicas como las ortodoxas.

La tercera sección, titulada “Mediación materna”, enfatizó el papel materno de María y destaca cómo el papel materno de María no oscurece la mediación de Cristo, que es única, “antes bien sirve para demostrar su poder” (n. 38).



San Juan Pablo II reconoció que la presencia de María en la misión de la Iglesia se puede encontrar en muchas expresiones diferentes a lo largo de la historia de la Iglesia. Los santuarios y apariciones a veces vinculados a estos santuarios son ejemplos no solo de individuos, sino de naciones, sociedades e incluso continentes enteros que buscan encontrarse con la Santísima Virgen de Nuestro Señor.

Por supuesto, San Juan Pablo II no fue el primer ni el único Papa que escribió encíclicas sobre María. Hay otras tres encíclicas destacadas que vale la pena leer. El primero es del Papa San Pío X titulado [*Ad Diem Illum Laetissimum*](#) (1904) que se centra en la Inmaculada Concepción y destaca las verdades y beneficios espirituales de este Título Mariano. La segunda encíclica es del Papa Pío XII [*Ad Caeli Reginam*](#) (1954) destaca el Reinado de María y proporciona una visión fascinante de la historia y el respaldo teológico del Reinado de María. Y por último, la [*Marialis Cultus*](#) del Papa Pablo VI (1974), que cubre la devoción correctamente ordenada a María a la luz del Concilio Vaticano II.

Apariciones marianas

Las apariciones marianas son eventos sobrenaturales en los que la Virgen María se aparece a una o más personas. Si bien estos eventos se asocian principalmente con la tradición católica, ha habido otras apariciones, particularmente en la Iglesia Ortodoxa Copta. Es probable que muchos de nosotros estemos familiarizados con los ejemplos más famosos, como Lourdes (Francia), Fátima (Portugal) y Nuestra Señora de Guadalupe (México), pero hay muchas otras apariciones en todo el mundo que han impactado numerosas culturas y enriquecido la vida de los fieles.

Los lugares de aparición de Lourdes y Fátima se destacan particularmente por las peregrinaciones a sus santuarios. Estos santuarios y peregrinaciones se han asociado con miles de curaciones espontáneas, y algunos incluso han sido clasificados como “inexplicables” por los médicos de la Oficina de Lourdes, un centro médico creado por la Iglesia en asociación con institutos médicos locales para evaluar posibles milagros. Fátima es popularmente conocida por su milagro inicial del sol y ha seguido capturando la imaginación tanto de la prensa católica como de la secular con los Tres Secretos de Fátima.

Para ayudarnos a comprender estos eventos, la Enciclopedia Católica de Our Sunday Visitor proporciona algunas distinciones útiles para la terminología:

Aparición: El nombre dado a varios tipos de visiones sobrenaturales de seres celestiales y se aplica con frecuencia a las visiones asociadas con María.

Revelaciones privadas: Esto proviene de una visión o comunicación de María u otros seres celestiales. “Revelación” es el cuerpo de verdades que se encuentran en las Escrituras y la Sagrada Tradición de la Iglesia. Las revelaciones privadas no son dogmas de fe y están abiertas a la aceptación y devoción selectivas de los fieles.

Mensajes: A menudo, en una aparición, se da un mensaje al vidente (la persona que contempla la visión). Puede ser una advertencia sobre la necesidad de oración y penitencia para evitar una guerra o desastre que se avecina. Después de las apariciones en Fátima, Nuestra Señora le dijo a la Hermana Lucía dos Santos que un papa sería fusilado. Esta profecía parecía cumplirse el 13 de mayo de 1981, cuando el Papa San Juan Pablo II recibió un disparo en Roma.



A continuación se presentan algunos ejemplos de apariciones marianas:

[Nuestra Señora de Akita](#) (Japón)

[Nuestra Señora de Aparecida](#) (Brasil)

[Nuestra Señora de Guadalupe](#) (México)
Patrona de México y las Américas

[Nuestra Señora de Fátima](#) (Portugal)
También conocida como Nuestra Señora del Rosario

[Nuestra Señora de Kibeho](#) (Ruanda) La única aparición mariana aprobada en África

[Nuestra Señora de Lourdes](#) (Francia)

[Nuestra Señora de Vailankanni](#) (India)

Devociones, oraciones y novenas

En honor a María, la Madre de Dios

Devociones:

La devoción a María es una práctica hermosa dentro de la Iglesia Católica. Es un tiempo reservado para dedicarse a la oración y honrar a María, la Madre de Dios. Thomas Merton, en su obra [Entendiendo la devoción católica a María](#), afirma:

El significado genuino de la devoción católica a María debe verse a la luz de la Encarnación misma. La Iglesia no puede separar al Hijo y la Madre. Debido a que la Iglesia concibió la Encarnación como el descenso de Dios en la carne y en el tiempo, y su gran don de sí mismo a sus criaturas, también cree que el que estaba más cerca de Él en este gran misterio era el que participaba más perfectamente en el don. Cuando una habitación se calienta con una llama abierta, seguramente no hay nada extraño en el hecho de que los que están más cerca de la chimenea son los más cálidos. Y cuando Dios viene al mundo a través del instrumento de uno de sus siervos, entonces no hay nada

sorprendente en el hecho de que su instrumento elegido deba tener la participación más grande e íntima en el don divino.

Las devociones a María siguen el patrón de veneración de los santos que surgió en la Iglesia desde sus inicios. La Comunión de los Santos, atestiguada por las palabras de San Pablo a los romanos, de que nada puede separarnos del amor de Dios, ni siquiera la muerte (Romanos 8, 38), y por la Carta a los Hebreos, donde se nos recuerda que estamos rodeados por una “nube de testigos” (Hebreos 12, 1), ha sido una creencia católica central desde los primeros días de la Iglesia. La veneración de María se encuentra en el centro de esa tradición de veneración de los santos porque, como señaló Thomas Merton, la Santa Madre es la más venerable de esa gran nube de testigos.

A continuación, se presentan algunas devociones que deben considerarse para enriquecer nuestra vida espiritual a la luz del año del Jubileo:

[El Rosario](#)

[La Medalla Milagrosa](#)

[El Escapulario](#) (Una devoción en la Tradición Carmelita)

Oraciones

A continuación, se presentan algunas oraciones que pueden ser útiles para hacer crecer tu Devoción Mariana:

[El Avemaría:](#)

*Dios te salve, María,
llena eres de gracia;
el Señor es contigo.
Bendita Tú eres
entre todas las mujeres,
y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús.
Santa María, Madre de Dios,
ruega por nosotros, pecadores,
ahora y en la hora de nuestra muerte.
Amén.*



Salve Regina:

*Dios te salve, Reina y Madre de misericordia,
vida, dulzura y esperanza nuestra;*

Dios te salve.

*A ti llamamos los desterrados hijos de Eva;
a ti suspiramos, gimiendo y llorando en este
valle de lágrimas.*

*Ea, pues, Señora, abogada nuestra,
vuelve a nosotros esos tus ojos misericordiosos;
y después de este destierro, muéstranos a Jesús,
fruto bendito de tu vientre.*

*¡Oh, clementísima, oh piadosa, oh dulce Virgen
María!*

V- Ruega por nosotros, Santa Madre de Dios

*R- Para que seamos dignos de alcanzar las
promesas de Nuestro Señor Cristo.*

El Magnificat:

*Proclama mi alma la grandeza del Señor,
se alegra mi espíritu en Dios, mi salvador;
porque ha mirado la humillación de su esclava.
Desde ahora me felicitarán todas las generaciones,
porque el Poderoso ha hecho obras grandes por
mí:*

*su nombre es santo,
y su misericordia llega a sus fieles de generación
en generación.*

*Él hace proezas con su brazo:
dispersa a los soberbios de corazón,
derriba del trono a los poderosos y enaltece a los
humildes,
a los hambrientos los colma de bienes y a los ricos
los despide vacíos.*

*Auxilia a Israel, su siervo, acordándose de la
misericordia*

*– como lo había prometido a nuestros padres –
en favor de Abrahán y su descendencia por
siempre.*

Gloria al Padre, y al Hijo, y al Espíritu Santo.

*Como era en el principio, ahora y siempre, por los
siglos de los siglos. Amén.*

El Acordaos

*Acordaos,
oh piadosísima Virgen María,
que jamás se ha oído decir
que ninguno de los que han acudido a tu
protección,
implorando tu asistencia y reclamando tu
socorro,
haya sido abandonado de ti. Animado con esta
confianza, a ti también acudo, oh Madre,
Virgen de las vírgenes,
y aunque gimiendo bajo el peso de mis
pecados,
me atrevo a comparecer ante tu presencia
soberana. No deseches mis humildes súplicas,
oh Madre del Verbo divino,
antes bien, escúchalas y acógelas
benignamente. Amén.*

Otras oraciones a María bajo varios nombres:

Oración a Nuestra Señora de Guadalupe:

*Queridísima Señora de Guadalupe, fructífera
Madre de la Santidad, enséñame tus caminos de
gentileza y fortaleza. Escucha mi oración ofrecida
con profunda confianza para pedir este favor... Oh
María, concebida sin pecado, vengo a tu trono de
gracia para compartir la ferviente devoción de tus
fieles hijos mexicanos que te llaman bajo el
glorioso título azteca de “Guadalupe”, la virgen que
aplastó a la serpiente. Reina de los Mártires, cuyo
Inmaculado Corazón fue traspasado por siete
heridas de dolor, ayúdame a caminar
valientemente en medio de las afiladas espinas
lanzadas a través de mi camino. Reina de los
Apóstoles, ayúdame a ganar almas para el Sagrado
Corazón de mi Salvador. Te lo ruego por los
méritos de tu Hijo misericordioso, Nuestro Señor
Jesucristo. Amén*



Oración a Nuestra Señora de China:

Ave, Santa María, Madre de Nuestro Señor Jesucristo, Madre de todas las naciones y de todos los pueblos. Tú eres la Madre celestial especial del pueblo chino.

Enséñanos, tu camino de obediencia total a la voluntad de Dios. Ayúdanos a vivir nuestras vidas fieles a nuestra fe. Llena nuestros corazones con amor ardiente por Dios y por los demás. Despierta en nuestra juventud una entrega incondicional de sí mismo al servicio de Dios.

Pedimos tu poderosa intercesión por la paz, la reconciliación y la unidad entre los creyentes, y la conversión de los incrédulos en China y en todo el mundo, porque la misericordia de Dios es nuestra única esperanza.

Nuestra Señora de China, Madre de Jesús, escucha nuestras peticiones y ora por nosotros.

Amén.

Oración a Nuestra Señora de Vailankanni:

¡Oh, María! Nuestra Madre de la Salud y Nuestra Reina Celestial, sentada en tu trono de misericordia y compasión en tu Santo Santuario en Vailankanni, te alabamos y honramos por ser nuestro refugio y nuestro alivio. Numerosos son los enfermos que a través de ti han recuperado la salud. Confiando en tu poder y bondad, volamos a ti e imploramos que sanes nuestras enfermedades y nos obtengas una salud perfecta de cuerpo y alma, para que podamos servirte mejor a ti y a tu Hijo Divino. En todo momento has sido la ayuda y el consuelo de los enfermos. Les obtienes salud, cuando es propicio para su salvación. Los ayudas en el momento de su muerte. Ayúdalos, Oh Amadísima Madre, y obtén para nosotros la cura de todos nuestros sufrimientos, o la paciencia para soportarlos con el espíritu de resignación de acuerdo con la Santa Voluntad de Dios, para que todas nuestras pruebas y sufrimientos puedan ayudar a purificar nuestras almas y ayudarnos a desprendernos de los lazos terrenales.

Amén.

Oración a Nuestra Madre de África:

María, Nuestra Madre de África, escucha el tamborileo de nuestras oraciones. Que Tu Hijo Jesús continúe trayéndonos alegría, reciba nuestras tensiones y nos perdone nuestros pecados. Ayúdanos a caminar en su luz. Ayúdanos a ayudar a otros a hacer lo mismo. Y llévanos a la vida eterna con los Santos y Ángeles.

Amén.

La Oración del Papa San Juan Pablo II a Nuestra Señora Estrella del Mar:

María, Estrella del Mar, luz de todos los océanos, guía a la gente de mar a través de todos los mares oscuros y tormentosos para que puedan llegar al refugio de paz y luz preparado en Aquel que calmó el mar. Al adentrarnos en los océanos del mundo y cruzamos los desiertos de nuestro tiempo, muéstranos, oh María, el fruto de tu vientre, porque sin tu Hijo estamos perdidos. Ora para que nunca falleemos en el viaje de la vida, que en corazón y mente, palabra y obra, en días de confusión y en días de calma, siempre miremos a Cristo y digamos: “¿Quién es este que incluso el viento y el mar le obedecen?”

*Nuestra Señora de la Paz, ¡ruega por nosotros!
¡Brillante Estrella del Mar, guíanos!*

Nuestra Señora, Estrella del Mar, ora por la gente de mar, ora por nosotros.

-Amén

Oraciones marianas tradicionales adicionales



Novenas, Oraciones, y Más Información

- [Novena a la Inmaculada Concepción](#) Santa Patrona de los Estados Unidos de América
- [Nuestra Señora de Fátima](#)
- [Nuestra Señora del Buen Remedio](#)
- [Nuestra Señora de Knock](#)
- [Nuestra Señora de LaVang](#)
- [Nuestra Señora de Lourdes](#)
- [Nuestra Señora de Medjugorje](#)
- [Nuestra Señora de la Misericordia](#)
- [Nuestra Señora del Monte Carmelo](#)
- [Nuestra Señora del Perpetuo Socorro](#)
- [Nuestra Señora de los Dolores](#)
- [Nuestra Señora de la Asunción](#)
- [Nuestra Señora Desatanudos](#)

Advocaciones marianas hispanas/latinas

En la espiritualidad hispana/latina, la veneración y las devociones marianas celebran la maternidad espiritual de María de todos los cristianos, pero la mayoría tiene un enfoque especial en que Dios llegue a través de ella a aquellos que enfrentan dificultades, exclusión o incluso la muerte. María, “madre de aquel por quien vivimos”, según lo articulado por Nuestra Señora de Guadalupe al indígena San Juan Diego, parece llevar el abrazo y la ternura de Cristo a los pueblos de las Américas. Un mensaje de amor materno, protección, consuelo y curación está en el centro de la experiencia mariana de los pueblos de América Latina. Una profunda devoción mariana también ha sido una marca del catolicismo latino en los Estados Unidos.

Advocaciones particulares de América Latina:

- Nuestra Señora de Luján (Argentina)
- Nuestra Señora de Copacabana (Bolivia)
- Nuestra Señora de Aparecida (Brasil)
- Nuestra Señora del Monte Carmelo (Chile)
- Nuestra Señora de Chiquinquirá (Colombia)
- Nuestra Señora de los Ángeles (Costa Rica)
- Nuestra Señora de la Caridad (Cuba)
- Nuestra Señora de Altagracia (República Dominicana)
- Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción (Ecuador)
- Nuestra Señora de Quinche (Ecuador)
- Nuestra Señora de la Paz (El Salvador)
- Nuestra Señora del Rosario (Guatemala)
- Nuestra Señora de Suyapa (Honduras)
- Nuestra Señora de Guadalupe (México)
- La Inmaculada Concepción de Viejo (Nicaragua)
- Nuestra Señora de la Catedral Vieja (Panamá)
- Nuestra Señora de los Milagros de Caacupé (Paraguay)
- Nuestra Señora de La Merced (Perú)
- Nuestra Señora de la Divina Providencia (Puerto Rico)
- Nuestra Señora de los Treinta y Tres (Uruguay)
- Nuestra Señora de Coromoto (Venezuela)

